



2年 学年通信

No. 2

平成30年5月7日

新学年に入り慌ただしく1か月が過ぎましたが、保護者の皆様はいかがお過ごしでしょうか。生徒たちは新年度初めての学校行事である遠足を終え、新しいクラスに少しずつ慣れてきました。部活動でも後輩が入部し、先輩としての自覚も出てきているようです。各部が6月の総体・総文に向けてより一層練習に力を入れているところです。来週には1学期中間試験も控えており、生徒たちには家庭学習計画をしっかりと立て着実に実行してもらいたいと思っています。

1 『凡事徹底』 ～誰にでもできることを、誰にもできないくらい、徹底してやり続ける～

生徒の皆さんは、4月の学年通信の内容を覚えていますか。学年通信の1つ目「大切にすること」として「思いやりの心」と「挨拶の励行」を挙げました。1か月が経ち、新しい環境に慣れることは良いことですが、悪い意味で慣れてしまい、面倒だからと、自己中心的な行動をしたり、挨拶や頭髪服装、時間を守ることなど疎かになったりしていませんか？どれも当たり前のことですが、今一度自分の行動を振り返ってみてください。中核学年である2年生が周りを思いやり、爽やかな挨拶ができると金商の印象も大きく変わります。（『当たり前の積み重ねが本物になる～凡事徹底～』前橋育英高校荒井直樹監督著）



2 PTA総会並びに授業公開について

5月12日（土）月曜授業	普通授業	1～3限	8：50～11：40
		昼食	11：40～12：25
	授業公開	4限	12：25～13：15
	PTA総会（視聴覚室）		13：25～14：15
	学年懇談会（視聴覚講義室）		14：25～15：15
	クラス懇談会（各教室）		15：15～16：00

※ 授業公開の教科については、当日配付資料にてご案内いたします。

※ 当日は内履きをご用意ください。

※ ご来校につきましては、駐車スペースがございませんので、近くの有料駐車場あるいは公共交通機関のご利用をお願いします。

3 1学期中間考査について

5月15日（火）～5月18日（金）の4日間の日程で行われます。定期試験は進路に大きく影響します。今回の試験も含め、3年生の進路決定まで定期考査は5回あります。自分の希望する進路を実現するためにも、将来の選択肢を増やすためにも1回1回の試験を悔いのないよう家庭学習に取り組みましょう。教室や学習室を利用して学習環境を工夫するのもオススメです。

4 遠足

5月1日（火）、奥卯辰山県民公園への遠足を実施しました。当日は天候に恵まれ、大きなアクシデントもなく、有意義で楽しい時間が過ごせたと思います。新しいクラスでの人間関係も深まり笑顔の絶えない1日となりました。午後にはクラス対抗のレクリエーションを行い、「全員じゃんけん大会」「借り人競争」「バレエ大会」で代表生徒を一丸となって応援する姿が見られました。結果は、21H優勝、25H2位、26H3位となりました。思いがけず、歌、ダンス、物まねのスターも発掘できました！今年度も球技大会、金商デパート、修学旅行などクラスのチームワークが試される時が多くあります。より一層絆を深め合い、コミュニケーションを図り、クラス全員が明るく前向きに過ごせるよう頑張っていきましょう！！

<遠足の様子>



<5月行事予定>

7	月	下校指導(7~11日)	ふれあい看護体験(上旬) 5月7日~9日校歌指導(昼休み)
8	火	検尿二次①、職業適性検査(2年7限)	
9	水	検尿二次②、表彰伝達式(45分×6限)	
10	木		
11	金		
12	土	学校公開・PTA総会(月曜日の授業1~5限)	
13	日		
14	月	代休	
15	火	1学期中間考査①	
16	水	1学期中間考査②	
17	木	1学期中間考査③	
18	金	1学期中間考査④	
19	土		
20	日	第230回TOEIC	
21	月	総体総文壮行式(40分×6限)	
22	火	内科検診(2年午後)、スタディーサポート振り返り・科目選択説明会(2年7限)	
23	水		
24	木	高校総体(陸上)	
25	金	高校総体(陸上)	
26	土	高校総体(陸上)	
27	日		
28	月		
29	火	TAOK検査(2年7限)	
30	水	高文連商業部競技大会	6月1日(金) 実用英語技能検定第1回一次
31	木	高校総体(~6月3日) 学年各(31日、6月1日 50×2限)	

